



Garga Haman Adjé qualifie d'« idiots » les militants du SDF et MRC ayant défilé devant le chef de l'Etat les mains sur la tête pour les uns et torse nu pour les autres.

Le président de l'Alliance pour la démocratie et le développement (ADD) aujourd'hui âgé de 74 ans est désormais très proche du parti au pouvoir le RDPC. Il a donc tout simplement fustigé l'attitude des militants du SDF et du MRC qui ont choisi cette méthode pour, disent-ils « dénoncer la gestion calamiteuse du pays depuis 36 ans par le régime de Paul Biya »

« Il y a deux partis qui sont passés devant nous comme des idiots », a-t-il déclaré devant la presse.

Il avait été clairement indiqué par les autorités administratives que « seule l'effigie du Président de la République sera exhibée et les chansons antipatriotiques sont interdites » à la place des fêtes

Au Boulevard du 20 mai à Yaoundé, les militants du SDF, contraints de défiler sans les pancartes comme de traditions ont réussi tout de même à dissimuler sous leur tenue de parti, quelques messages hostiles au pouvoir central. Chose très mal interprétée par l'opposant d'hier, Garga Haman Adjé

L'ancien farouche opposant du régime du renouveau, avait témoigné après sa maladie en 2015 sa reconnaissance à « vie » vis-à-vis de Paul Biya

«C'est en effet lui qui s'était inquiété et qui s'était préoccupé de ma guérison au point de faire venir de Paris un avion médicalisé pour ma modeste personne... Il m'a ressuscité », déclarait-il

Quoiqu'il en soit, Garga Haman Hadji est de la majorité présidentielle et bénéficie de la confiance absolue du chef de l'État. L'ancien ministre avait été sollicité par ce dernier au début de la crise anglophone pour jouer un rôle « déterminant »

« Garga, vous suivez ce qui se passe, il faut faire quelque chose...ramenez moi Bamenda!», lui confiait le Président de la république.

Mission malheureusement échouée, car un an plus tard, la crise s'enlise et se mue désormais en un conflit de basse intensité. .